

カメラ フラッシュ



少年野球教室

4月13日(土)皆野スポーツ公園において、今年で4回目となった「北海道日本ハムファイターズ少年野球教室」が行われました。皆野少年野球をはじめ秩父地区の各チームが、元プロ野球選手である立石氏・牧谷氏から打撃や投球、守備などの指導を受けました。



皆野町ドングリ学校 植樹活動

4月17日(木)、美の山でドングリ学校の植樹活動が行われました。町内の小学4年生が1年生の時から育てた苗木を植樹し、記念に、添え木に名前を書きました。大きく育って、たくさん実を付けるのが楽しみです。



バイオディーゼル燃料(廃食用油)を使用した給食運搬車

4月9日(火)から、皆野小学校・三沢小学校へ給食を届ける「給食運搬車」が、バイオディーゼル燃料(廃食用油)を使用して走っています。



美の山桜まつり

4月20日(土)・21日(日)、美の山公園において桜まつりが開催されました。あいにくの空模様となりましたが、訪れた来場者は、特産品の販売、俳句・写真の展示などを楽しみました。



金沢地区つつじ祭り

5月5日(日)、金沢萩神社境内でつつじ祭りが開催されました。出牛人形淨瑠璃では「壺坂靈験記」が上演され、1体を3人で操る息のあった演技が披露されました。